



*Un jeune cheval a pris la place de Crin-Blanc à la tête de la manade.*

Alors Crin-Blanc se fâcha et se battit avec lui.

Les chevaux, dressés de toute leur hauteur l'un contre l'autre, semblaient vouloir se dévorer. Puis, brusquement, ils rompaient le combat, se défiant à distance. Ils grattaient le sol furieusement et soudain s'attaquaient.

La poussière volait dans le ciel, les mâchoires claquaient, les sabots frappaient le sol, et les hennissements sauvages retentissaient. On aurait dit deux lions qui se battaient.

Mais peu à peu le jeune cheval faiblit, et Crin-Blanc prouva qu'il était bien resté le plus fort. Crin-Blanc était blessé. Son sang coulait le long de sa jambe. Il se léchait, mais le sang coulait toujours.

Alors il pensa à son petit ami le pêcheur.

Et quand Folco et son petit frère, qui croyaient que Crin-Blanc était parti pour toujours, le virent revenir, ils pleurèrent tellement ils étaient contents, et ils le soignèrent si bien que Crin-Blanc fut vite guéri.



### 1. Entoure le bon résumé de l'histoire.

Deux chevaux se battent pour devenir chef du troupeau.

Deux enfants assistent au combat. Ils pleurent parce que leur ami Crin-Blanc est blessé.

Pourquoi Folco et son frère pleurent-ils de joie ? Leur ami Crin-Blanc vient d'arrêter, à cause de leurs cris angoissés, un combat dangereux.

Folco et son frère pleurent de joie car leur champion, Crin-Blanc, vient de gagner un combat terrible contre un jeune cheval très fort.

Deux garçons soignent un cheval blessé dans un combat. Ils pleurent, mais ce sont des larmes de joie : leur ami Crin-Blanc est revenu près d'eux.